



# 29・31号線 まちの声



## 大井5丁目の方

「幹線道路の整備の促進として補助29号、31号線がありますが、地域住民は、何のことかさっぱりわからない。経緯を調べたら29号線は幅20m、31号線は幅15mの道路とか。静かな住宅地域の真ん中へ道路を新設すれば生活環境は一変。往来する車両からの排ガス、騒音、振動、環境汚染と住民の安住の地を破壊し、到底容認できません。」

## 区に提出しました

「長期計画」への意見公募を提出した方が「自分なりに考えて提出しました。参考までにどうぞ」と2名の方からお手紙を頂きました。一部要約し紹介します。

静かな住宅地域の真ん中へ道路を新設。騒音、振動、環境破壊は容認できない。計画路線は第1種住居地。自然・緑・閑静という環境の維持が必要では。

大井7丁目の方 「当該資料の131頁に29号線・31号線が提起されていますが、昭和30年初期からの都市計画道路案を踏襲したものの。反対の意見を提起します。防災の観点で述べられているが、国道1号線のバイパスとなつて、通過自動車の増加、騒音、振動、交通事故の発生など、新たな発生が予想されます。計画路線は第1種住宅地であり、自然・緑・閑静という環境の維持が必要では。生態系の破綻を展開する」

また、計画路線上にお住まいの方に、直接あつて伺うと「もう、廃止になった計画ではなかったの」「昔、そんな話を聞いたことがあつたけど。今になってなぜ復活したの」との意見や、計

画路線から少し離れた方は「ここに引越して、もう20年以上経つけど、こんな計画があつたなんて始めて知った。本当ですか。」と話す方もいました。

## 委員会への傍聴を

次回の策定委員会は12月2日午後2時から区役所議会議棟6階です。傍聴は先着10名で、現地会場で受け付けます。策定委員は学識経験者、区内団体代表者、公募区民、区議会議員の計30名。共産党からは宮崎克俊区議が出席します。私も傍聴します。是非、ご参加を。

なかつか亮

「長期計画」策定の議事録…品川区役所ホームページ>トップページ>品川区のあらまし>財政・施策・計画>基本計画・総合実施計画>長期基本計画の策定

## 区議会が始まります

11月20日～12月5日にかけて品川区議会第4回定例会が始まります。一般質問は共産党から飯沼雅子区議。本会議質問は11月20日午後1時30分からです。こちらも、ぜひ傍聴にお出かけ下さい。お問い合わせは区議控室5742-6818